

Bericht offener Adventskalender am 9. Dezember 2017

Es hat uns sehr gefreut, wieder angefragt zu werden, den offenen Adventskalender mitzugestalten.

Dieses war wieder eine super Gelegenheit, uns als Dornstetter Bürger gemeinsam auf Weihnachten einzustimmen.

Bei einem großen Feuer und vielen Kerzen hörten wir gemeinsam auf die Geschichte „Weihnachten - merkwürdig gestört?“. Es ist die Geschichte eines offensichtlich gescheiterten Menschen, der in seinem schäbigen, abgewetzten Mantel in die Feierlichkeit eines Weihnachtsgottesdienstes stolpert. Vorbei an all den wohlgekleideten Menschen, bei denen sich jenes gewaltige Ereignis reduziert hat auf weihnachtliches Verhalten, geht er bis an den Altar vor, um dort unter Tränen Gott sein Herz zu schenken.

Nachdenklich lauschten die Besucher der Botschaft, dass es auf unser Herz ankommt, dass Jesus nichts will, außer unser Herz.

Die Besucher freuten sich anschließend über selbstgebackene Brötle, Glühwein und Punsch, und verweilten gerne noch eine Weile zu einem Plausch am warmen Feuer.

Gerne treffen wir uns im nächsten Jahr wieder... ☺

